

11/17 強い絆で伝統と文化を受け継ぐ



500人を超える来場者でにぎわった第8回西条獅子舞フェスティバル。市内7団体にゲスト3団体が加わり、継承されてきた個性あふれる獅子舞のお披露目や競演が行われました。こうした伝統芸能を大切に受け継ぐことで、地域の強い絆が生まれていきます。

12/1 来場御礼! 丹原町産業まつり



今年も開催された収穫期恒例のイベント。午前中から多くの来場者でにぎわい、景品付き餅投げで会場はさらに大盛り上がり。新米試食やつきたて餅、手づくり食品、木工製品等の販売や、干柿づくりやエコバッグの作成・配布などで多くの人を楽しみました。

12/1 人と愛 大切な人権のメッセージ



西条市差別をなくする市民の集い(西条会場)を総合文化会館で開催しました。「ゆりね」のコンサートでは、人と愛をテーマとした人権のメッセージが会場に届けられました。参加者は感動に包まれると共に、自ら学び、行動することの大切さを感じていました。

まちのわだい Camera Spot



トップアスリートによるスポーツ教室



11/16・17 バレーボール教室



11/24 荒賀正孝空手道教室

次世代を担う青少年を育成するため開催している各種スポーツ教室。11月は、日本代表として世界で活躍された櫻井由香氏、丸茂智彦氏、藤本美香氏によるバレーボール教室と元ナショナルチームで京都府空手道連盟選手強化コーチの荒賀正孝氏による空手道教室を開催。参加した小・中学生は、基礎練習から試合形式まで、トップレベルの技術と指導を直接体験できる素晴らしい機会となっていました。

11/23・24 日頃の鍛錬の成果を披露



西条文化協会創立50周年を記念し、秋季市民芸術文化祭を総合文化会館で開催しました。日舞をはじめ、大正琴、詩吟などの舞台発表の芸能祭、3流派の生花や俳画などを展示した美術展、小・中学生のお茶席など、日頃の鍛錬の成果を披露していました。